



19 de mayo de 2011

Por su destacada labor en el combate al narcotráfico y su contribución estratégica a la seguridad internacional el Presidente de la República de Colombia, Doctor Juan Manuel Luna Santos, le entregó al Ing. Genaro García Luna , la Medalla al Mérito categoría Excepcional, en la ciudad de Bogotá.





México, D. F., 23 de agosto de 2011  
REUNIÓN DE TRABAJO DE MICHELE M. LEONHARD Y GENARO  
GARCÍA LUNA PARA REFORZAR EL TRABAJO CONJUNTO MÉXICO-  
ESTADOS UNIDOS CONTRA EL NARCOTRÁFICO



MÉXICO, D.F., 1 DE JULIO DE 2010 .V CUMBRE DE LA COMUNIDAD LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE DE INTELIGENCIA POLICIAL PARTICIPARON 30 AGENCIAS DE 26 PAÍSES.

México, D. F., 15 de febrero de 2012

El 14 de febrero, el Ingeniero Genaro García Luna encabezó una reunión de trabajo en la sede de la Secretaría de Seguridad Pública federal con el Almirante Brett C. Heimbigner, Director de Inteligencia del Comando de Defensa Aeroespacial y del Comando Norte de los Estados Unidos, el Contralmirante Colin J. Kilrain, Agregado Militar de la Embajada de Estados Unidos y Joseph Evans, Agregado de la Agencia Antidrogas (DEA).



México, D. F., 5 de abril de 2011. Genaro García Luna fue Presidente de la XXVIII CONFERENCIA INTERNACIONAL PARA EL CONTROL DE DROGAS realizada en Cancún, Quintana Roo





México, DF, 04 de marzo de 2011

El ingeniero Genaro García Luna, encabezó la visita oficial que realizaron a las instalaciones de la Policía Federal funcionarios y alumnos del Colegio Interamericano de Defensa (CID) y dictó la conferencia NUEVAS CAPACIDADES DE INTELIGENCIA Y ANÁLISIS CONTRA LA DELINCUENCIA



México, DF, a 26 de marzo de 2009

La Secretaria de Estado de Estados Unidos, Hillary Rodham Clinton, acompañada por el Secretario de Seguridad Pública federal, Ingeniero Genaro García Luna, recorrió hoy las instalaciones del Centro de Mando de la Policía Federal en la Ciudad de México.



México, D. F., 17 de abril de 2010

En el marco de la colaboración con la Organización de Naciones Unidas para el combate a la delincuencia, el Ingeniero Genaro García Luna, Secretario de Seguridad Pública federal, sostuvo una reunión de trabajo con el Director Ejecutivo de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), el Señor Antonio María Costa.

La reunión se llevó a cabo en la sede central de la Secretaría de Seguridad Pública federal en la Ciudad de México, lugar en donde el Señor Costa, recorrió las instalaciones del Centro de Inteligencia de la Policía Federal, siendo testigo del funcionamiento, alcance y potencial de Plataforma México.



México, D. F., 18 de febrero 2010

El Ingeniero Genaro García Luna, Secretario de Seguridad Pública federal y la Secretaria del Departamento de Seguridad Interna de los Estados Unidos, Janet Napolitano, firmaron un convenio de colaboración para reforzar y mejorar los trabajos conjuntos para la seguridad de la frontera México-Estados Unidos.





México, D. F., 11 de enero de 2012.  
Con el objetivo de dar continuidad a las estrategias de seguridad internacional entre México y Estados Unidos el Ingeniero Genaro García Luna, secretario de Seguridad Pública federal, sostuvo en la ciudad de Washington DC, una reunión de trabajo con la Secretaria del Departamento de Seguridad Interna de los Estados Unidos, Janet Napolitano.



# CONDECORACIONES DE GENARO GARCÍA LUNA



Condecoración del Gobierno de Colombia. En mayo de 2011, por su destacada labor al combate al narcotráfico que opera de manera transnacional, el ingeniero Genaro García Luna, recibió la Medalla al Mérito categoría Excepcional.



Condecoración del Gobierno de España. En octubre de 2001. Orden del Mérito Policial, con Distintivo Rojo, por su destacada labor en el combate al terrorismo.



Condecoración del Gobierno de Ecuador. En mayo de 2011, por su destacada labor al combate al narcotráfico que opera de manera transnacional, el ingeniero Genaro García Luna, recibió la Medalla al Mérito categoría Excepcional.



Reconocimiento de la Policía Nacional de Colombia. Abril de 2011, por su destacada labor al combate al narcotráfico.



En mayo de 2006, obtuvo el reconocimiento del Department of Homeland Security, por su inmenso apoyo a la iniciativa binacional denominada "Contrabando de Divisas", en la cual se había logrado el decomiso de más de 51 millones de dólares.



Reconocimiento del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia



Reconocimiento del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania



**Reconocimiento de la Procuraduría General de la República de México, por su destacado combate al crimen organizado.**



**Reconocimiento de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos por su valiosa contribución en la lucha contra el narcotráfico. Junio 2005**



**Durante cuatro años consecutivos, obtuvo el Reconocimiento a la Excelencia que otorga el CISEN a los funcionarios destacados, así como la Medalla al Valor en el último año por su participación en las investigaciones sobre secuestros y al frente del Grupo Anterrorista.**



**INTERPOL. En septiembre de 2005, durante la 74 Asamblea General, llevada a cabo en Berlín, Alemania, la Organización Internacional de Policía Criminal (INTERPOL) le otorgó el Distintivo de Plata de la Secretaría General**



Central Intelligence Agency. Abril de 2012



Reconocimiento de la Armada Nacional de la República de Colombia



Reconocimiento de Agencia Antidrogas de Estados Unidos DEA



Reconocimiento de la Policía de Francia



Reconocimiento de la Policía de Santander, España



Bulgarian Gendarmerie force



Reconocimiento del Colegio de Defensa Nacional por la Conferencia Políticas y Estrategias de la Secretaría de Seguridad pública. Abril de 2007

Reconocimiento de la Academia Nacional del FBI. 1999.

Reconocimiento de La Agencia Antidrogas de Estados Unidos en San Diego, California. Enero 2003



Reconocimiento de INTERPOL. Octubre 2004

Reconocimiento de la Policía Preventiva de Honduras, por su colaboración en beneficio de la sociedad hondureña.



Reconocimiento de la Comisaria General de Información.



Reconocimiento de la Seguridad Pública del Principado de Mónaco.



Reconocimiento de la Comisaria General de la Policía Nacional de España



Reconocimiento de la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia. México



Reconocimiento del Gobierno de Panamá



Reconocimiento de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA) por su combate al narcotráfico, como Director de la Agencia Federal de Investigación



Reconocimiento del Colegio de Defensa Nacional por la Conferencia Políticas y Estrategias de la Secretaría de Seguridad pública. Abril de 2008



Reconocimiento de la DEA por el apoyo y asistencia durante el Seminario de Fortalecimiento Antidrogas. Mayo 2001.



Reconocimiento de la United States-Mexico Chamber of Commerce. Diciembre 2011



Reconocimiento entregado por el Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN). 1996.



Reconocimiento entregado por la República Popular de China. 1998.



Reconocimiento de la Policía de Federal de Alemania



Reconocimiento del Colegio de Defensa Nacional por la Conferencia Políticas y Estrategias de la Secretaría de Seguridad pública. Abril de 2008



Reconocimiento del Colegio de Defensa Nacional por la Conferencia Políticas y Estrategias de la Secretaría de Seguridad pública. Abril de 2008



Reconocimiento de la Conferencia Mundial Antidrogas (IDEC). Abril de 2011.



Reconocimiento de U.S. Customs Service, diciembre de 2002.



Reconocimiento de U.S. Immigration and Customs Enforcement. Enero de 2007.



Reconocimiento de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos. DEA.



Reconocimiento del Centro de Readaptación Social de Ciudad Juárez Chihuahua, México. Mayo 2005



Reconocimiento de R.C.M.P. Liaison Office. Policía Montada de Canadá. Julio 2004.



Reconocimiento de la Policía Nacional de Colombia. Julio 2006.



Reconocimiento de la Fuerza Pública de Policía Nacional de Colombia. Octubre 2005.



Reconocimiento del Cuerpo Nacional de Policía de España. 2001.



Reconocimiento de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos. DEA.



Reconocimiento entregado por el Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN). Octubre de 2012. El Ing. Genaro García Luna, es el funcionario del CISEN que ha logrado el puesto de mayor responsabilidad en materia de seguridad en México.